

大麻草や植えてはいけない「けし」にご注意を！

空き地や公園には、野鳥や風に乗って種子が運ばれたヒナゲシ、ナガミヒナゲシ、アイスランドポピーなどが自生していますが、時に、植えてはいけない「けし」が混入していることがあります。

花が大変きれいなため、栽培が禁止されている品種を誤って庭に植えていることがありますが、観賞用でも取締りの対象になりますのでご注意ください。

けしについて

植えてはいけない「けし」には麻葉の原料のアヘンが含まれていますので、許可を受けなければ栽培することはできません。アヘンは、鎮痛剤として広く知られるモルヒネや、咳止めのコデインといった医薬品の製造原料となる一方、薬物乱用の恐れのある、恐ろしい薬物です。

～植えてはいけない「けし」の特徴～

茎葉は白みを帯びた緑色でほとんど毛がなく、葉は茎を巻き込むようになっています。



セティゲルム種



ソムニフェルム種



ブラクテアツム種

大麻について



大麻草



雄花



雌花



茎

最近、大学生・スポーツ選手・芸能人などによる大麻取締法違反の報道が多くされています。

北海道には大麻が自生している地域がありますが、大麻を所持すること、提供することは処罰の対象となります。

大麻には依存性があり、使用すると感覚異常や幻覚・妄想・興奮状態を起こすほか、何もやる気がなくなったり、物事を考えられなくなったりします。また、生殖器官に異常を起こすなど身体にも害があります。

植えてはいけないと思われる「けし」や大麻草を発見した場合は、警察署、岩見沢保健所または保健福祉課健康づくりGまでご連絡ください。

食中毒に注意！

夏は食中毒が多くなる季節です。

町では食中毒警報が発令された場合、無線放送で周知しますが、警報が出なくても日ごろから安全な食事で楽しい夏をお過ごしください。

お問い合わせ 保健福祉課健康づくりG

- 👉 手洗いは 基本の基本 よく洗おう
調理前と生ものをさわった後は必ず手を洗いましょう
- 👉 調理器具 用途別に 使い分け
包丁やまな板は、肉用、魚用、野菜用と別々にそろえて使い分ける
- 👉 食べ物は 食べないときは 冷蔵庫
ただし冷蔵庫の過信は禁物、早めに食べましょう
- 👉 細菌を しっかり加熱で やっつけよう
食材の中心部まで火が十分通るように加熱しましょう

町長ふるさと通信



南幌町長 三好 富士夫

事故に気を付けて
楽しい夏を

気象庁が当初今年は冷夏と予報しており心配しておりましたが、暑い夏になるとの予報に変わり、7月に入り良い天気が続いています。農作物も順調に生育し、麦・野菜は収穫され稲の出穂も例年より早く豊穣の秋が期待されます。天候に感謝し災害のない年になるよう今年も治水感謝式を大勢の方々のお席のもと執り行わせていただき、今を見つめ次代につなげる大切な式を今後も継続してまいります。

南幌中学校の生徒が今年も頑張っています。空知大会を勝ち抜き、サッカー・ソフトボール・バレーボール・バドミントン・柔道・陸上が全道大会に出場します。上を目指して頑張ってくれることを期待しています。

7月から8月にかけて商工会ふれあいまつり、農協夜まつり、盆踊り等イベントが開催されますので、たくさんの方々が参加して短い夏を楽しんでほしいです。

また、この時期は交通ルールやマナーを守って交通事故に合わないよう気を付けていただくようお願いいたします。